

七本木公民館だより

2022年 1月 Tel・Fax 34-1726



皆様、明けましておめでとうございます。コロナに関しては、まだまだ予断を許さない状況が続いていますが、今年こそ、皆さんにとって幸多き年になりますようお願い申し上げます。

さて、公民館事業については、コロナの帰趨を見極めながら、皆さんに魅力を感じて頂けるイベントを数多く企画したいと考えておりますので、ご期待ください。

また、これまで同様、「気軽に足を運べる公民館づくり」を目指して取り組んでまいります。そのためには、皆様のご支援ご協力が不可欠ですので、本年もよろしくお願いたします。

なお、今年度の「どんど焼きまつり」は、諸般の事情を考慮し、まつりの規模を縮小して実施しますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

館長

《七本木公民館主催 第34回どんど焼きまつり》

1月15日(土) 受付 午前11時～

開会式 正午～ 点火 開会式終了後

会場 堤調節池グラウンド東側駐車場



- ・今回は、新型コロナウイルス感染対策として飲食の提供を取止めたほか、「やぐら」の規模等を縮小して実施する予定です。
- ・開会式終了後、紅白のまゆ玉を配布します(数に限りがあります。)

⚠ 松飾り・しめ縄を燃やす方へ

1月15日(土)午前11時まで、会場へお持ちください。但し、プラスチックやビニール、金物等燃えない部分、針金や釘などは取り除いて下さるようお願いいたします。

🍡 12月4日(土)大掃除を実施しました。

年末恒例の大掃除は、3密を避けるため、公民館活動推進員と利用団体の男性の皆様を中心とした少人数での作業となりましたが、窓ガラスなど見違えるようにきれいになりました。関係者の皆様には厚くお礼申し上げます。

🍡 10月30日(土)「資源ごみ」の搬出作業を実施しました。

公民館活動推進員及び利用団体友の会の男性の皆様にご参加をいただき、「資源ごみ」の搬出作業(物置に保管した古紙等の業者のトラックへの積み込み)を実施しました。関係者の皆様には改めて感謝申し上げます。



今後の予定

2月に七本木公民館とせせらぎ大学との共催による閉講式を行う予定です。

《 飲酒運転をしない させない ゆるさない 》

ことしもよろしく
おねがいします